



**L'Institut maritime du Québec remet 2 200 \$  
à l'Association du cancer de l'Est du Québec**

**Rimouski, le 13 mai 2019** - L'Institut maritime du Québec (IMQ) a récemment organisé une activité barbe-o-thon qui a permis d'amasser 2 200 \$ en dons pour l'Association du cancer de l'Est du Québec. Lors de la soirée, sept élèves et membres du personnel se sont fait tailler la barbe et une étudiante a fait raser ses cheveux pour la cause.



Félicitations à Nicolas Martin, Alain Rémillard, Nicolas Marcotte, Bassim Majzoub, Patrick Lachance, David Levesque, Marie-France Éthier et Lode Mortier.

L'IMQ tient à souligner ce geste de générosité et de solidarité de sa communauté. Merci aux participants, aux donateurs, au comité des finissants, au Club Women on the Water et à l'Association générale étudiante.

**À propos de l'Institut maritime du Québec**

Reconnu pour son leadership, l'Institut maritime du Québec (IMQ), fondé en 1944, est le plus important établissement francophone de formation maritime au Canada. Il assure la formation et le perfectionnement de la main-d'œuvre dans cinq domaines de spécialisation : l'architecture navale, la navigation, le génie mécanique de marine, la plongée professionnelle et la logistique du transport. Pour remplir sa mission de soutien à l'industrie maritime, l'IMQ offre également un Service de formation continue par le biais de son Centre de formation aux mesures d'urgence (CFMU) et son Centre de formation en plongée professionnelle (CFPP). L'IMQ travaille aussi en étroite collaboration avec Innovation maritime (IMAR), son centre de recherche appliquée en technologies maritimes.